

白塚小学校
学校だより



学校ホームページ

令和6年度冬休み前号
令和6年12月20日

笑顔あかるく 心あったか すごしてあんしん



もうすぐ冬休み



行事もりだくさんの2学期もあっという間に終わり、令和6年もあと残すところ10日ほどとなりました。様々な行事や教育活動を通して、子どもたちの成長を感じることができました。

2学期も保護者の皆様や地域の方々には、本校の教育活動にご理解とご支援を賜り、厚く感謝申し上げます。さて、明日から、15日間の冬休みが始まります。冬休みならではの体験を大切にいただき、元気に過ごしてほしいと思います。

1月8日に、笑顔いっぱいの子どもたちに会えることを楽しみにしています。

人権フェスティバル

12月7日（土）一身田中学校にて、人権フェスティバルが開催されました。このフェスティバルは一身田中学校区の人権意識を高めることを目的に、毎年開催されています。今年のテーマは、「わたしがわたらしくいられるこの地域～楽しく人権について学ぼう、考えよう～」でした。



一身田中学校吹奏楽部と塩浜農楽隊の演奏、「Link of dream」の人権コンサートなどが行われました。また、11月27日（水）に行われた一身田中学校校区「子ども人権フォーラム」の還流報告もありました。フォーラムに参加した本校の6年生が、「『本当の仲間』とは、平等で助け合う、そして理解を深め合える関係ということがわかった。これからも自分の意見を述べて、日常生活に生かしていきたい。」など、学んだことや感じたことなどを一人ずつ発表しました。

他にも、人権標語の紹介や人権ポスターの掲示、表彰も行われ、白塚小学校からは、1年生と3年生の人権標語が特選に選ばれ、表彰していただきました。

ご参加いただいた保護者の方、地域の皆様、ありがとうございました。

塩浜農楽隊の皆さんと一緒に、楽器の演奏体験もしました！



いじめ予防のための動画を活用した 先行授業

子どもたちのいじめ防止の主体的な行動につなげていくことを目的として、三重県教育委員会が、三重県弁護士会と協力して、いじめ予防のための動画教材「弁護士といじめについて考えよう」を作成しました。

令和7年度から三重県のすべての公立小学校で活用を目指し、12月18日（水）本校の5年A組で先行授業が行われました。

三重県教育委員会、津市教育委員会、弁護士、動画製作会社など多くの方が来校され、授業を参観されました。

- ① 「弁護士が人権を守る仕事であることや、いじめが人権を侵害する行為であること」
- ② 「日常的な事例に基づいた話し合いを通じて、いじめに向かわない態度や能力を身につける」

この2つをねらいとし、授業を行いました。

担任から、『何気ない会話や態度から、相手はどんな気持ちになるのだろう？』『いじめをしないクラスにするためにはどうすればいいのだろう？』と問いかけ、子どもたちは自分事として一人一人が考え、話し合う姿がありました。

動画で伝えられたメッセージです。

「深く考えずに言ったりやったりしていることが、相手を傷つけているかもしれない。自分が行動を起こす時は、相手のことを考えること。思いやりをもつこと。そうすれば、自分がいじめっ子になってしまうことがなくなる。」

楽しかったからついつい・・・ちょっとふざけてしまって・・・と、自分はいやがらせをするつもりでなくても、相手はとても傷ついたり悲しい気持ちになったりします。

自分も周りの人も安心して過ごすことができているか、自分の行動を振り返り、どう行動すべきか考えることが大切です。

これを機に、さらに「いじめをしない、させない心」を、学校・家庭・地域と連携して育てていきたいと思います。

よろしくお願いします。



12/18

め いじめをなくすために自分
たうにできることを考えよう。

人権

安心して
自信をもって
自由に 生きる権利

思いやり

いつも 相手の 気持ちを考える

あなたがDさんの立場ならどうしますか？
言わなくても良いと伝える Aさんに決めさせる
なぜ言うかをAさんに聞く AにやめてとBに言う
Aさんと注意する

自分の 気持ちを 伝える 色々な方法

にけてはかりしつづける
言われたCさんの気持ち
にやめて欲しい 認めないのは
なぜ？(自由) 認めない
自分は悪者か。

Aさんを見ていたクラスみんなの立場になって
いじめをなくすには何ができますか？
Aさんに声をかける BさんCさんに注意をする
先生に伝える 注意やおどぎに言う
やめて伝える 話し合う
近くのおとな させ無視するかと聞く

いじめを 楽しむことは
いじめと 同じこと

ま いじめはダメ
自分たちにはいじめを 止める力 がある